

DOI: 10.18572/1812-3791-2022-4-3-7

# Аспекты стандарта судебной оценки правоограничений при разрешении споров в сфере гражданского оборота

**Латынин Олег Анатольевич,**

Председатель Двадцать первого арбитражного апелляционного суда,  
доцент Крымского филиала Российского государственного университета правосудия,  
кандидат юридических наук  
*21ap.info@arbitr.ru*

Автором раскрываются некоторые аспекты стандарта судебной оценки правоограничений в зависимости от конкретной юрисдикционной ситуации (от сложности рассматриваемого спора).

**Ключевые слова:** правоограничения, судебское усмотрение, экономический анализ права.

## Aspects of the Standard of the Judicial Evaluation of Legal Restrictions in Resolution of Civil Disputes

**Oleg A. Latynin**

Presiding Judge of the Twenty-First Commercial Court of Appeal  
Associate Professor of the Crimean Branch of the Russian State University of Justice  
PhD (Law)

The author reveals some aspects of the standard of judicial assessment of legal restrictions, depending on the specific legal situation (on the complexity of the dispute under consideration).

**Keywords:** legal restrictions, judicial discretion, economic analysis of law.